

Noticias varias : Titulares importantes deportivas de última hora MARTES 10 DE AGOSTO 2021



DEPORTIVAS VARIAS

Días claves para ver si Goltz puede ser otra vez considerado en Colón



El partido ante Vélez, en el José Amalfitani de Liniers, tenía una gran significación para Eduardo Domínguez. Por su lado, porque volvía al club donde debutó como jugador y por el otro lado porque cumplía 100 partidos como entrenador de Colón.

En dos semanas, Unión pasó del infierno al paraíso

Villarreal ratificó su denuncia sobre la CD de Unión El referente de Triunfo Tatengue, Rodrigo Villarreal, reafirmó su denuncia sobre la actual CD de Unión que lidera Luis Spahn por la deuda al presidente

Chau al santafesino: Juan Antonio Pizzi dejó de ser el DT de Racing

Central recibirá este martes en el estadio Gigante de Arroyito a Bragantino de Brasil, en el partido de ida de los cuartos de final de la Copa Sudamericana. El encuentro comenzará a las 19.15, será arbitrado por el peruano Diego Haro Sueldo y televisado por las señales de cable ESPN 2 y 3 y Direct TV Sports.

Explotó 143% la cotización del token del PSG y se especula que podría ser el nuevo

boom cripto si Messi lo nombra en la presentación

Como varios equipos del mundo e Independiente en la Argentina, el Paris-Saint Germain tiene su propia “fan token”. Los rumores de la llegada del astro al equipo dispararon su cotización y la suba podría ser aún mayor

Los aficionados del FC Barcelona todavía no pueden entender cómo la institución dejó salir al mejor futbolista de toda su historia cuando parecía que tenían todo encarrilado para darle continuidad a su contrato. Es por eso que, a pesar del anuncio oficial del futbolista y el comunicado que publicó el club, decidieron tomar cartas en el asunto.

Un grupo de socios de la entidad azulgrana preparó una queja ante la Comisión Europea y demandas de suspensión provisional ante la justicia civil y administrativa en Francia para evitar que el París Saint-Germain (PSG) contrate a Lionel Messi

Efecto Messi: Barcelona perderá 137 millones de eurosPor la partida del argentino caerán ingresos por contratos, venta de camisetas y entradas

Siguen las malas para el Kun Agüero: 10 semanas de bajaEl argentino se lesionó en el gemelo derecho y no podrá debutar en Barcelona

BRASIL

Bolsonaro sancionó la ley que autoriza las sociedades anónimas en el fútbol

Con la medida firmada por el presidente brasileño, el fútbol de ese país avanza hacia la privatización. En 2018, el gobierno de Mauricio Macri impulsó un proyecto similar en la Argentina que fue rechazado por los clubes.

TENIS

Nadal cae del top 3 y Pella sale de los 100 primeros lugares del ranking

Oscar Lenzi es el nuevo presidente de Patronato

Después de 52 años se sufragó en la entidad paranaense y el flamante titular de la entidad, con la lista “Pertenencia y Crecimiento Rojinegro”, se adjudicó el triunfo con un total de 867 votos. Por su parte, Sebastián Bértoli, de la Lista “Primero Patronato”, sumó 422 sufragios.

El viernes 13 de agosto comenzará la Fecha 6 de la Liga Profesional con dos partidos. Uno se jugará en Santa Fe, entre Colón y Gimnasia, mientras que otro será el de Parque Patricios entre Huracán y Unión.

La sexta se jugará el fin de semana próximo con el siguiente programa de cotejos:

Viernes 13

19hs: Colón-Gimnasia
21:15hs: Huracán-Unión.
Sábado 14
Atlético Tucumán-Aldosivi
Argentinos-Banfield
River-Vélez
20:15hs: Central-Independiente.

Domingo 15
Patronato-Central Córdoba
Platense- Arsenal
Estudiantes-Boca
20:15hs Racing-Newell's.

Lunes 16
Talleres-San Lorenzo
Defensa y Justicia-Sarmiento
Lanús-Godoy Cruz.

Los partidos liberados de la Fecha 6 serán Argentinos-Banfield, el Sábado 14 a las 15:45hs y el de Lanús-Godoy Cruz, el Lunes 16 a las 20:15hs.

